

学校教育目標 「自分の可能性に挑戦し、創意をもって未来を切り拓く生徒の育成」

— 自律・尊重・創造 —



南風

1 時刻 2 あいさつ 3 決定・
トライ&チャレンジ・SOS

東海村立東海南中学校
学校だより No. 11
令和7年11月4日

みなみ祭「響成重」～努力は奇跡を起こすのか～

＜実行委員長あいさつ＞

皆さんは、「心を一つに歌う」とはどのようなことだと思いますか。私は、この合唱祭の練習を通して、その答えを少しずつ感じることができました。クラスの意見がぶつかることもありましたが、同じ目標に向かって努力する中で、仲間の温かさや支え合う力の大きさを知りました。最後のみなみ祭となるこの舞台で、3年間の思い出と感謝の気持ちを歌にのせ、最高のハーモニーを響かせたいと思います。聴く人の心に優しく届く歌と一緒に響かせましょう。

＜年組さん＞

合唱に入る前に、各クラスの代表者が、曲に込めた想いやこれまでの取り組み、合唱への意気込み等について熱く語りました。一人ひとりの声が重なり合い、美しい響きと絶妙なハーモニーとなって会場全体を包み込みました。どのクラスもすばらしい合唱を披露しました。今回得られた経験を今後に生かしてほしいと思います。



実行委員会が中心になって運営しました

【みなみ祭実行委員長】3年

さん

【合唱の部実行委員長】3年

さん

【ステージ発表の部実行委員長】3年

さん



おめでとうございます！

【最優秀賞】3年4組 【金賞】3年4組、2年1組、1年3組 【銀賞】3年1組、2年3組、1年6組

【指揮者賞】1年 さん／2年 さん／3年 さん

【伴奏者賞】1年 さん／2年 さん／3年 さん



＜イラスト＞さん

＜午前の部＞合唱コンクール

・第2、1、3学年の部

＜午後の部＞吹奏楽部・特技発表

・吹奏楽部による演奏

・特技発表

①バウンディ

②プレゼンテーションフォーラム

③Tiger RED

④Kelvin

⑤MYLIIT

⑥それいけ！トウカンマン！

⑦アラベスク

⑧L（エル）

⑨ 卍会

《作品展示》

国語作品、理科作品、統計グラフ、総合文化部作品、Teacher作品



陸上部が学区内小学6年生の陸上練習をサポートしました！

小中連携事業の一環として、「小・中合同陸上練習会」を実施しました。陸上部の生徒たちは、10/7(火)に舟石川小、10/8(水)に中丸小学校のグラウンドで、それぞれ「舟石川小6年生」と「中丸小・照沼小の6年生」に、陸上練習のサポートをしました。種目別練習では、「長距離(男1000m、女800m)、80mH、50m、100m、走高跳、走幅跳、ボールスロー」ごとに練習メニューを小学生に伝え、動きの手本を見せたり、一緒に動きを確認したりするなど、熱心に助言や声かけを行いました。



10/11 (土)

わいわい芋掘りまつり

「わいわい芋掘りまつり」が中丸コミュニティーセンターで行われました。雨天の中でしたが、ボランティアの生徒たちが参加し、係の仕事や来場者へのおもてなしなど熱心に運営を手伝いました。



中央地区大会、県大会がんばりました！

<中央地区新人>

サッカー	ベスト8
バレーボール	優勝
男子卓球団体	第4位
シングルス	第3位、第10位
女子卓球団体	出場、健闘するも惜敗
シングルス	第8位
ダブルス	出場、健闘するも惜敗
柔道男子団体	出場、健闘するも惜敗
個人(階級別)	第5位
男子弓道団体	第3位
個人	第5位
女子弓道団体	第3位
個人	第3位、第5位
男子駅伝	第19位 (47チーム出場)
女子駅伝	第5位 (39チーム出場)

(駅伝は特設部)

<県新人>

バレーボール	ベスト8
男子卓球団体	出場、健闘するも惜敗
個人	ベスト16、ベスト32
女子卓球個人	ベスト32
柔道男子個人(階級別)	出場、健闘するも惜敗
男子弓道団体	出場、健闘するも惜敗
個人	第4位
女子弓道団体	出場、健闘するも惜敗
個人	出場、健闘するも惜敗
新体操	第1位 (個人総合)

(新体操は特設部)



読書活動の充実

「読書の秋」にふさわしい季節となりました。図書室では、定期的に新書(10月「総記・哲学、社会・科学、産業、芸術、文学等」)を購入しています。読書に親しめるよう、現在以下の企画を図書委員会が中心となって行っています。

- BOOKフェスティバル
 - 第8回しおりコンテスト
 - ハロウィン しおり探し
 - キャラクターで豆本づくり
- 10/22(水)には「校内ビブリオバトル最終予選会」が行われました。



東海南中の生活・行事

10月の生活の様子をお伝えします(教職員の観察・日誌等から:一部を抜粋しています!)



- 英語検定や進路説明会では、自分としっかり向き合うことで、新たな一步を踏み出そうとしていた。
- 合唱練習の終了時刻は一緒なので、クラスでどのように声をかけ合っているかで取組に差が出ている。
- リハーサルや展示準備等から、みなみ祭前日の緊張感が伝わってきた。当日は学級の絆が深まった。
- みなみ祭の振り返りを具体的に行なったことで、次の目標に向けて気持ちを切り替えることができた。
- 委員会活動では、組織づくりに積極的に関わり、自ら役割を引き受ける生徒がいて頼もしさを感じた。
- 性に関する講演会(3年)では、自分事として話を真剣に聞くことができ、学びが深まっていた。
- 読書集会で行う「詩の群読」に向けて、各クラスとも縦割りクラスでの練習に熱心に取り組んでいた。

東海まつり<東海音頭>1年 10/25 (土)

今年度、東海まつりが秋開催となりました。1年生がパレードに参加し、東海駅東口駅東大通りを東海村産業・情報プラザから常陽銀行前交差点に向けて法被を着て「東海音頭」を踊りました。東海村の伝統文化である「東海音頭」を学び、実際に踊ることで、村民の一人として地元に対する愛着や誇りの気持ちを育む一助になったことだと思います。



郷土検定 2年 10/22 (水)

郷土愛やふるさとへの誇りを醸成することを目的として、「いばらきっ子郷土検定村大会」を実施しました。この大会は県大会予選(市町村大会)を兼ねています。問題は東海村と県の問題に分かれています。どの問題も良問で構成され、茨城県や郷土についての確かな知識がないと解けない問題となっていました。本検定への取組を通して、郷土についてのたくさんの学びや気付きが得られたことを思います。

